



Vacunación contra viruela símica se ha priorizado para grupos de riesgo

EMERGENCIA INTERNACIONAL. *La nueva cepa presenta una letalidad significativamente mayor, elevándose desde un 0,02% a un 3,5%, según explica especialista.*

La vacuna contra el virus Mpox o viruela símica está disponible en la Región en los hospitales de Temuco, Angol, Villarrica e Imperial, así como en el Depósito de Vacunas e Inmunoglobulinas para su envío según requerimiento.

La fórmula disponible es "Jynneos" del laboratorio Bavarian Nordic, que se ha priorizado para algunos grupos considerados de riesgo o vulnerables a contraer la infección, ta-

les como quienes usen PREP, quienes tengan algún grado de inmunosupresión, personas que vivan con VIH, personas que durante el último año hayan tenido una infección de transmisión sexual y los hombres que tengan sexo con hombres.

Según enfatiza María Jesús Hald, epidemióloga de la Facultad de Medicina UNAB y directora de la Sociedad Chilena de Epidemiología, el Comité Asesor en Vacunas y Estrategias de

Inmunización (CAVEI) ha emitido recomendaciones específicas sobre la vacunación contra la viruela símica, priorizando la inmunización de contactos cercanos de casos confirmados y personas en riesgo de exposición ocupacional. "La nueva cepa presenta una letalidad significativamente mayor, elevándose desde un 0,02% a un 3,5%. Incremento que exige una respuesta internacional coordinada y eficaz", dice la especialista, quien a la vez sostiene que



AGENCIA UNO

síntomas incluyen fiebre, dolores musculares, fatiga y una erupción cutánea característica. "Debemos priorizar la investigación en enfermedades menos comunes, como la viruela del mono, ya que su mutación y expansión pueden tener consecuencias devastadoras si no se abordan a tiempo", indicó.

CS